
 

第 6 回海星高校同窓会本部役員会議（令和 5 年 3 月 29 日（水）） 

19:00～20:30 ニューポート 2F 

役員会議事録 

 

 

出席者  

水谷、佐々木、山下、金本、藤盛、澤田、麻生、小川、福井、岡田 合計 10 名（順不同）    

 

会長挨拶 

・総会の日程変更について。11 月 4 日→10/28（金） 

・入学正の近況報告。高校入学予定者 49 名（海星中学から）+受験 260 名の合計 309 名予定。中学生は 77 名。 

・同窓会入会式出席（水谷・佐々木・金本）卒業式はコロナ関連により見送りとなりました。 

 

1.各委員会報告 

 ・事務局 

金本事務局長：2 月に行われた入会式への出席と報告として、198 名の入会者名簿を学校より預お預かりした。 

前回議事録の確認依頼 

 ・その他 新入学生の人数が昨年度に比べ 50 名ほど減少している。受験者数は増加している。 

                

                              

2.各特別委員会報告 

 

・年次役員特別委員会 

佐々木委員長：住所不明の対策として、卒業生の同窓会を開催し書く学年で名簿を作成するなども必要ではないか。

不明者多数の為、早急に行っていかないと今年も不明のままの発送が減らない。 

       名簿委員会に電話番号を名簿にいれる再要請。 

・総会特別委員会 

福井委員長：10/28（金） 都ホテルにて、星援会との共同開催で総会を行う方向ですすめている。 

5 月に星援会の会長が決まり次第講師を決めていく。 

星援会の講演会はどのくらいの出席者がいるのか実数の確認 

水谷会長： 4 月中旬に学校から星援会に共同開催の案内をする。GW 明けに星援会の会長決定を待ち、その後講師決

定をする流れ。 

2 年後の総会で創立 80 周年の為、学校・星援会・同窓会の共同開催で、文化会館を使用し催しをしては堂

かとの意見も出ている。 

 

3.その他 

 ・第 5 回ゴルフコンペの開催の報告 

水谷会長： 4/28（金）鈴峰ゴルフ倶楽部にて開催。 

 ・4/1 に同窓生の各選挙事務所に推薦状を持参し挨拶に行く。（水谷・佐々木） 

・次回の役員会は 5 月末ごろ開催予定 

 


